

# Beschlussauszug

## Konstituierende Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rabenholz vom 14.06.2023

---

### TOP 20. Verschiedenes

Es wird folgendes vorgebracht:

- Gemeindevertreter Tobias Fasbender macht darauf aufmerksam, dass der Geräteschuppen zum Grillfest am 26.08.2023 genutzt werden soll. Der Raum muss bis zu dieser Veranstaltung noch auf- beziehungsweise ausgeräumt werden.
- Gemeindevertreter Bernd Marquardsen weist daraufhin, dass die Umsetzung der Biotopmaßnahmen noch erfolgen muss. Aufgrund der Pflanzzeiten ist eine baldige Entscheidung der Gemeinde erforderlich, damit der Kreis Schleswig-Flensburg die notwendigen Vergabeverfahren zeitgerecht durchführen kann.
- Gemeindevertreter Peter-Jürgen Martens weist daraufhin, dass aus seiner Sicht noch ein weiterer Informationsbedarf zur Thematik der Freiflächenphotovoltaik in der Gemeinde Rabenholz besteht. Es ergibt sich im weiteren eine angeregte Diskussion hierzu. Es wird vereinbart, in dieser Angelegenheit noch einmal Kontakt mit geeigneten Fachkundigen aufzunehmen.
- Gemeindevertreterin Stephanie Ingwersen gibt bekannt, dass sich eine Reetdachgemeinschaft im Bereich der Gemeinden Gelting und Rabenholz gegründet hat. Die Gemeinschaft hat sich unter dem Hintergrund der gemeinsamen Besorgnis als Eigentümer von reetgedeckten Gebäude durch das silvesterliche Abbrennen von Feuerwerk zusammengefunden. Auf Grund der bestehenden Regelungen dürfte in der Ortslage Rabenholz (200 m Schutzbereich) das Abbrennen von Feuerwerk eigentlich gar nicht erfolgen. Es kann allerdings festgestellt werden, dass sich leider nicht alle Personen an diese Regeln halten. Gemeindevertreterin Stephanie Ingwersen benennt als Ziel der Gemeinschaft eine gesetzliche Regelung zur Verhinderung des Abbrennens von Feuerwerks in einem angemessenen Abstand von reetgedeckten Gebäuden. Die Gemeinschaft wird sich in dieser Angelegenheit auch noch in Kürze an die Gemeindevertretungen wenden. Die leitende Verwaltungsbeamtin des Amtes Geltinger Bucht Rosemarie Marxen-Bäumer macht deutlich, dass durch das Ordnungsamt zum Jahreswechsel die entsprechenden Regeln bekanntgegeben werden. Darüber hinaus erfolgen entsprechende Hinweise auch in jedem Jahr durch die regionale Presse.
- Gemeindevertreterin Inken Lorenzen nutzt dann die Gelegenheit sich bei allen für die gute Einführung in die Arbeit der Gemeindevertretung zu bedanken.

---

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 03.04.2024